



SKI ARLBERG

Tracken und gewinnen

Wer das Weiße Ring-Skierlebnis mit nach Hause nehmen möchte, kann dies dank der Ski Arlberg App tun. Einfach die Ski Arlberg App auf das Smartphone laden, die Skirunde Der Weiße Ring tracken und so automatisch am Gewinnspiel teilnehmen. Pro Woche werden unter allen Teilnehmenden Gürtel von Luis Trenker im Weißen Ring-Design verlost. Darüber hinaus liefert die App alle aktuelle Informationen für den Skitag am Arlberg.



Mit der Ski Arlberg App tracken und wöchentlich Preise gewinnen!



Track and win

Do you fancy the chance to take home a very special keepsake of your White Ring skiing experience? Thanks to the Ski Arlberg app, it couldn't be easier. Simply download the Ski Arlberg app to your smartphone and track the ski circuit Der Weiße Ring (The White Ring) – the app will then automatically enter you in a prize draw. Every week, a handful of randomly drawn winners will each receive one of the belts specially created by Luis Trenker, which feature the White Ring design. In addition, you can also use the app to check all the latest information and news about the day's skiing events in Arlberg.



Track your progress on the Ski Arlberg App and win weekly prizes!



Digital Skimap

DER WEISSE RING

Die legendärste Skirunde der Alpen

Er verbindet seit über 60 Jahren Natur und Technik sowie Lech mit Zürs, Zug und Oberlech. Für Wintersportler bedeutet der Weiße Ring eine halbtägige, sportliche Herausforderung mit ca. 22 Kilometern und ca. 5.500 Höhenmetern sowie eine Sightseeingtour aufleuchten und mittelschweren Skiabfahrten mit Aussichtsplattformen am Weißkopf und am Madloch (Naturplattform). Je nach Jahreszeit und Schneebedingungen variiert das Skivergnügen am Weißen Ring. **Skifahrer-Tipp:** Die Skiabfahrten in Lech/Oberlech sind im Spätwinter als erstes aufgeföhrt, der Bereich Zürs/Zug bietet auch zu späteren Tageszeiten puren Genuss.

Viel Spaß auf dem Weißen Ring!

THE WHITE RING

The most legendary ski circuit in the Alps

It has been combining nature and technology for over 60 years, thereby linking Lech with Zürs, Zug and Oberlech. For winter sports enthusiasts the White Ring presents a half-day sporting challenge with about 22 kilometres, 5,500 metres of difference in altitude and a sightseeing tour of easy to medium-difficult ski slopes with viewing platforms at Weißkopf and Madloch (nature platform). Depending on the season and snow conditions, the skiing experience on the White Ring varies. **Skier's tip:** The ski slopes in Lech/Oberlech are the first to develop firm in late winter, while the Zürs/Zug area offers pure enjoyment even later in the day.

Have fun on the White Ring!

- 1 Rüfikopf I / Rüfikopf II
- 2 181 Steinmännle 180 Monzabonsee
- 3 Schüttboden
- 4 185 Schüttboden-Zürs
- 5 6j Trittalp
- 6 125 Hexenboden Direkte
- 7a 4j Seekopf
- 7b 4j Zürsersee
- 8 6j Madloch
- 9 170 Madloch-Zug
- 10 6 Zugerberg
- 11 Balmengrat
- 12 200 Kriegeralpe-Petersboden-Oberlech-Lech

- Startpunkte Starting points
- Ehrentafel/Siegerlift Honours board/Winners' ski lift
- Madloch-Naturplattform Madloch nature platform
- Rüfikopf-Aussichtsplattform Rüfikopf observation platform
- Race Area
- Speed Check
- Photo Point
- Skipisten Ski runs
- Seilbahnen Cable cars
- Sessellift für x Personen Chair lifts for x persons
- Schlepplifte T-bar/drag lifts
- Rodelbahn beleuchtet Illuminated toboggan run
- Funparks Fun parks
- Wald-/Wildschutzgebiet Forrest and animal reserve
- KASTLE Mountain Museum
- LEICHT EASY
- MITTEL MEDIUM
- SCHWER DIFFICULT
- EXTREM EXTREME



Die legendäre Skirunde des Weißen Rings aus einer ganz anderen Perspektive erleben: Im Sommer auf der dreitägigen Etappenwanderung Der Grüne Ring.

Nähere Infos unter www.lechzuers.com/der-gruene-ring

Discover the legendary White Ring ski circuit from a completely different perspective while on a three-stage hike The Green Ring.

More information at www.lechzuers.com/the-green-ring



Die legendärste Skirunde der Alpen wird am 18. Jänner 2025 wieder Schauplatz für ein Volksskirennen, welches seinesgleichen sucht.

Nähere Infos unter www.derweisserring.ski

On 18 January 2025, the most legendary ski circuit in the Alps will once again be the venue for an unparalleled ski race.

More information at www.derweisserring.ski